

令和6年7月2日 社会福祉法人 育慈会 ことぶき乳児保育園 KOTOBUKI

\$保育目標**\$**

- *元気な子ども
- *思いやりのある子ども
- *いきいきと表現できる子ども
- *身辺処理のできる子ども

🤵 7月の行事予定



1	月	実習生が来ます!~12日まで
2	火	体操教室PM
3	水	年長児デイキャンプ 七夕飾り付け 三尻中2年生 職場体験〜5日まで
4	木	
5	金	七夕集会
6	土	
7		
8	月	
9	火	体操教室AM
10	水	園内研修 17:50までの保育
11	木	
12	金	や・ぱ水泳教室
13	土	
14		
15	月	海の日
16	火	体操教室PM
17	水	
18	木	
19	金	や・ぱ水泳教室
20	土	
21		
22	月	ボール投げ教室PM
23	火	
24	水	
25	木	すいかわり
26	金	避難訓練
27	土	
28		
29	月	
30	火	
31	水	こあら水泳教室

※例年8月に入りますとお仕事など休暇に入るご家庭も多いようです。お仕事がお休みの日には、お子様と一緒にゆったりと関わりをもって過ごしていただくよう家庭保育のご協力をお願いします。また給食や職員のシフト等の関係から、保育希望有無のお手紙を後日お配りします。希望調査に合わせ、職員も交替でお休みをいただきます。

夏季協力保育 8月10日~17日

梅雨のじめじめした気候を吹き飛ばすかのように、子どもたちは元気いっぱい。雨上がりの水たまりも子どもたちにとっては楽しい遊び場のようです。3月末に飛来したつばめたち、一度飛来すると同じ巣で2回子育てをするようで、今がその2回目。巣での生活が快適であるように子つばめの排泄物を口でくわえ持ち出し、おなかを空かせた子つばめにひっきりなしに餌を運ぶ姿に子を思う親の姿に感心させられます。

先月各クラスで行われた保育参観でも親子の微笑ましい姿がたくさん見られました。親子での制作の場面では「何色にする?」「これはどこに貼る?」とお子様の意見を聞き尊重し素敵な七夕飾りを作り上げた 3 歳児クラス。2 歳児クラスでは親子一緒にふれあい遊び!! 高い高いをしてもらい、お膝の上での嬉しそうな顔。笑顔いっぱいのひと時でした。お仕事で忙しい中たくさんの方にご参加いただけたことに感謝いたします。保育士体験も始まりますので是非ご参加ください。今後も子どもたちの笑顔を大切に日々の保育に努めていきます。

保育士体験が始まります

保育士の仕事を体験しながら、子ども達と一緒に遊びませんか?「園での生活が分かった!」「園で頑張っている姿が微笑ましかった」「お友達との関わりが見れて良かった」といった保護者の皆様のご感想を多くいただいています。ぜひ皆さん一緒に遊びましょう!今年度は、9:00~13:00までの半日で行います。給食は全員に提供いたします。お子様と一緒に保育園のおいしい給食も食べましょう♪7月10日~予約受け付ます!ご参加お待ちしています!!

おねがい

- ◆子ども達のケガや誤飲などを防ぐためにも、髪の毛を縛るゴムは飾りのない物でお願いします。シリコン製のゴムも絡まったり、切れたりしてしまうことが多いです。 **太目のゴム**が最適です!!またヘアピンなどの使用もご遠慮ください!ご協力お願いします。
- ◆服装のことでのお願いです。大きくなると服装等の好みが出てきますね。成長として受け入れたい気持ちもありますが、スカートやスカッツ(スカートとパンツの重ね着を一体化したもの)などで遊んでいる際、下着が見えてしまうことや裾が遊具に引っかかって転倒しそうになる等、危険な場面を見る事がありました。ケガや事故を未然に防ぐためにもズボンなどでの登園にご協力ください。かわいいお洋服は休日やお出かけの時の、おたのしみにしてください。
- ◆BOX ティッシュを1箱お持ちください。お子さま1名に付き**1箱**(ミシン目のキリトリのところに記名をお願いします。)7月10日(水)まで



クラスのようす





ひよこぐみ(0歳児)

新たに2人のお友達を迎え、賑やかなひよこ組とな りました!いろいろなおもちゃがあるにも関わら ずお友達が使っていると気になるようで、自然と同 じところに集まってきます (笑) 最近は興味の赴く ままに園内探索をする姿もみられます♪





みんないっしょ♪

お魚 すいすい♪



うさぎぐみ(2歳児)

アーチ下で水遊びをしたり、泥んこ遊びを楽しんで ます。

ペットボトルで作った玩具を使い、お友達と水の掛 け合いっこで盛り上がったり、かにや魚の玩具で 「いらっしゃいませー!」「これください!」とお店 屋さんごっこをして会話を楽しんでます。









やぎぐみ(4歳児)

制作を楽しむ子どもたち!七夕飾りでは、織り姫・彦 星・吹き流し、四角つなぎを作りました。折り紙のじゃ ばら折りやスズランテープを割くことにチャレンジし ました。「どうやるんだっけ?」「ねぇせんせいきて~」 と何度かチャレンジすると「みて!出来たよ♪」「こう やるんだよね!」と得意そうな子ども達。これからの 梅雨時期、いろいろな教材を使って制作活動を楽し でいきます!







❤️~ いすぐみ(1歳児)



初めはお水に触れる事を怖がっていたお友だちも、 すっかり慣れて水遊びができるようになってきた りす組さん!おもちゃやじょうろも上手に使って います。お水の感触や気持ちよさを感じながらこの 時期を満喫したいと思います。







こあらぐみ(3歳児)



蒸し暑い日が多くなり水遊びの時間が待ち遠しい 様子の子ども達。

頭から水浸しになる子、顔が濡れるのがまだちょっ と苦手な子とそれぞれですが、一人ひとり自分のペ ースで楽しんでいます!





ぱんだぐみ(5歳児)

月に1度の投球教室!ぱんだ組のお友達は、あつべ え先生、羽角先生が大好き♡

とっても楽しく、子どもたちの「ボール投げって楽 しいな♪」の気持ちを引き出してくれます◎





-緒にがんばろ♪

みんなで挑戦!!























